
智行理财网
未激活的信用卡要怎么处理才好？

  

成功申请到信用卡固然让人很高兴，但如果是降级批卡或者下卡的额度太低，就会
让人犯愁了，因此，很多人在下卡后会选择不激活，那么问题来了，长期不激活的
信用卡，对我们有影响吗？

一、影响征信

未激活的信用卡的信息会在征信报告中有详细的记录，如果以后有信贷方面的申请
，银行会对这样的记录进行评估，至于各家银行是按照数量还是频率来参考不得而
知，最惨的结果就是拒绝你的贷款申请， 或者降低贷款额度。

所以，过多的未激活信用卡，是会影响个人征信记录的，如果卡片不打算用，最好
销户。

二、未激活的信用卡不会自动注销

不同的银行针对不同类型的信用卡，自动注销的日期设定是不同的。一般来说，普
卡一年后有可能会自动注销，注意是有可能，但也可能跟金卡、白金卡等更高级别
的卡一样， 不会自动注销，不激活只会暂时进入休眠状态。

所以，如果办下的信用卡不需要，最好主动拨打银行的客服电话办理注销业务，免
得因为年费的问题导致逾期。至于是销卡还是销户，还有有讲究的。

三、销卡销户

1、销卡，其实就是对持卡人在某家银行的某一张信用卡进行注销。

你注销了这张信用卡，可能你还有这家银行的其他卡片，哪怕你把这家银行的所有
卡片都注销了，那么银行还是会保留你的个人信息，比如姓名、电话、住址、信用
情况等等。

2、销户，是注销持卡人在银行的整个账户。

在这家银行销户也就意味着在这家银行的信用卡全部被销掉。你再也不是这家银行
的客户，但如果你被销掉的信用卡用过并且还有不良记录，那是无法删除的。

所以，从保障个人信息安全的角度来看，如果真的不再用这张信用卡了，最好的办
法就是销户。
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不过，小小金融要提醒大家一句，如果有逾期的话，就不建议销卡或销户了，最好
是开卡使用，用新的信用记录把不良征信覆盖下去。
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